
Al Sindaco del Comune di Marino 
Al Presidente del Consiglio Comunale 
 
Marino li 27 ottobre 2011 
 

Oggetto: Interrogazione urgente su fabbisogno idrico e rispetto del DGrL 

445/2009 

 
Premesso che: 
 
la deliberazione della Giunta Regionale n. 445del 16 giugno 2009 recita testualmente: “… i nuovi strumenti 
urbanistici comunali e/o i piani attuativi e particolareggiati o le varianti degli strumenti urbanistici comunali 
vigenti, che interessino aree ricadenti nell’ ambito di applicazione come individuato dall’ Allegato 1 che fa parte 
integrante della presente relazione devono obbligatoriamente contenere la seguente documentazione: 
 
a) l’ esame delle esigenze idriche diversificate per utilizzazioni e distinte 
per ciascuna area oggetto della pianificazione; 
 
b) l’ indicazione delle fonti utilizzabili per il soddisfacimento delle 
singole esigenze idriche, evidenziando specificatamente i prelievi da falda e/o 
corpi idrici superficiali; 
 
c) la dichiarazione del gestore del servizio idrico integrato, circa la 
possibilità di soddisfare i fabbisogni previsti dalla rete acquedottistica 
idropotabile; 
 
d) una relazione tecnica con specifico riferimento: 
 
• alla riduzione delle capacità di infiltrazione dei suoli e ai relativi 
interventi di mitigazione; 
 
• alla compatibilità degli eventuali prelievi da falda e/o corpi idrici 
superficiali: 
 
• alle misure adottate per il conseguimento del risparmio idrico, compreso l’ 
eventuale accumulo ed utilizzo di acque meteoriche e/o reflue…” 
 
Considerato: 
che il comune di Marino ricade nell’ ambito di applicazione del DGrL (BURL, Parte I e II, n. 33 del 07 settembre 
2009) 
 
Tutto ciò premesso e considerato: 
 
1. Chiede di sapere se i nuovi insediamenti previsti per la zona del Divino Amore ed in generale tutti ”…i nuovi 
strumenti urbanistici comunali e i piani attuativi particolareggiati le varianti degli strumenti urbanistici…” del 
comune di Marino risultano, ad oggi, inclusivi e rispettosi degli obblighi attesi dal DGrL 445/2009. 
 
2. E parimenti di conoscere le risultanze relative agli studi, le compatibilità e le misure da adottare per il 
contenimento del deficit idrico con specifico riferimento alla progettazione urbanistica comunale. 
 
Per quanto sopra si chiede urgente risposta scritta e orale. 
Cordiali saluti 
 
Il Consigliere Comunale 
Adolfo Tammaro 

 


